

Medienmitteilung, 18. September 2024

Neue Botschafter:innen: Drei echte OLMA-Fans

Von Stand-up-Comedy bis hin zu sportlichen Höchstleistungen – die drei neu ernannten Botschafterinnen und Botschafter der OLMA könnten unterschiedlicher kaum sein: Der Autist Carlos Bigler, die Fussballcaptain des FCSG Karin Bernet und der Comedian Fabio Landert. Was sie alle verbindet, ist die echte Liebe zur OLMA.

Zum 75. Jubiläum ernannte die OLMA 75 Botschafterinnen und Botschafter, die mit der OLMA und der Ostschweiz verbunden sind und die Vorfreude auf die elf Messetage wecken. Aufgrund des grossen Erfolgs wird diese Aktion weiterhin fortgesetzt. Die bisherigen OLMA-Botschafterinnen und -Botschafter haben sich durch besondere Leistungen für die OLMA ausgezeichnet, haben eine enge Verbindung zur Messe oder identifizieren sich besonders stark mit ihr und stehen der OLMA als Ostschweizer Persönlichkeit positiv gegenüber. Im letzten Jahr wurden durch den Hinschied von Oscar Peter und den Rücktritt von Gerhard Frey zwei Plätze frei. Damit die Anzahl der OLMA-Botschafter:innen weiterhin der Anzahl der bisherigen Messeausführungen entspricht, erhalten in diesem Jahr drei Persönlichkeiten den Titel.

Keine OLMA ohne Carlos Bigler

Schon sein ganzes Leben ist Carlos Bigler ein echter OLMA-Fan und trotz seiner Autismus-Spektrums-Störung. Diese neurologische Entwicklungsstörung lässt ihn normalerweise vor grossen Menschenmassen zurückschrecken, dennoch hat der 47-Jährige noch kaum eine OLMA ausgelassen. Er braucht seinen echten OLMA-Klassiker: «Ich stürme am Morgen jeweils als Erstes immer gleich in die Halle 4 und 5 für meine Käseschnitte.» Auch ein grosses Highlight für den St.Galler: Die Kühe. Für ihn ist demnach der Besuch in der Halle 7 obligatorisch.

Die leidenschaftliche OLMA-Gängerin Karin Bernet

Sechs Meister- und fünf Cuptitel ergatterte Karin Bernet während ihrer Zeit als Spielerin beim FC Zürich, heute ist die 29-Jährige Captain bei der Frauenequipe des FC St.Gallen. Der OLMA-Montag gehört für die in Berg TG wohnhafte Fussballspielerin jedes Jahr dazu: «Da verschieben wir schon mal die Trainingszeiten, dass wir gemeinsam an die gehen OLMA können.» Für sie gehören sowohl ein Besuch bei den Tieren – allem voran das Säulirennen – als auch ein gemütlicher Spaziergang durch den Herbstjahrmarkt dazu.

Der Vollblut-St.Galler Fabio Landert

Er sei immer für einen Lacher oder einen New Age zu haben – so sieht für den Stand-up-Comedian Fabio Landert die OLMA aus. «Mein echter OLMA-Moment ist, wenn man alle Freunde verliert, aber das nichts ausmacht, weil man weiss, dass man sich sowieso immer wieder findet», so der 35-Jährige. Aufgewachsen in St.Gallen gehört für ihn die OLMA zum Standardprogramm im Herbst, «da werden schon auch mal Termine abgesagt». Was für ihn nicht fehlen darf, ist die St.Galler Bratwurst und ein Bürli.

Über die OLMA

Die jährlich durchgeführte Schweizer Messe für Landwirtschaft und Ernährung ist seit 1943 fester Bestandteil der Ostschweizer Kultur. Sie präsentiert neben den Schwerpunktthemen Landwirtschaft und Ernährung ein breites und reichhaltiges Produkte-, Dienstleistungs- und Degustationsangebot, eine umfangreiche Ausstellung landwirtschaftlicher Nutztiere und diverse Veranstaltungen. Jeden Herbst lockt die grösste und beliebteste Publikumsmesse des Landes Gäste aus der ganzen Schweiz und dem nahen Ausland nach St.Gallen. Die 81. OLMA findet vom 10. bis 20. Oktober 2024 auf dem Gelände der Olma Messen St.Gallen statt.

Olma Messen St.Gallen AG

Jessica Kappeler

Communication Managerin

Splügenstrasse 12, 9008 St.Gallen

071 242 01 74

jessica.kappeler@olma-messen.ch / medien@olma-messen.ch